

Gobierno del Marqués de la Torre: Noticia de las obras públicas que ejecutó en el país durante su mando y de los arbitrios de que se valió para ello.

en

Memorias de la Sociedad Patriótica, tomo XIV(1842) pag. 36-47 y 84-108.

Se excluyen de la relación de obras ".... Y las Casas de Gobernador, ciudad y Cárcel, que se principiaron hace cerca de un año y se costean con el producto del derecho de sisa de zanja y el valor de las antiguas; en cuya obra, que corre bajo la dirección de los caballeros regidores D. Domingo de la Barrera y D. Gabriel Pefialver y Calvo, comisarios nombrados por el Ayuntamiento, se han consumido hasta el día último del mes próximo pasado, 26.526 pesos y 3 reales."

"12 de abril de 1777."

